

Menschenrechte vor Profit

Sehr geehrte Frau Bundeskanzlerin Angela Merkel und sehr geehrter Herr Vizekanzler Sigmar Gabriel,

wir fordern Sie auf, deutsche Unternehmen zu verpflichten, auch im Ausland die Menschenrechte zu achten. Der geplante Nationale Aktionsplan für Wirtschaft und Menschenrechte muss gesetzliche Regelungen vorsehen, die



- deutsche Unternehmen verpflichten, mögliche negative Folgen ihrer Auslandgeschäfte für die Menschenrechte zu untersuchen, ihnen aktiv entgegenzuwirken und transparent darüber zu berichten;
- Opfern die Möglichkeit geben, hierzulande eine Entschädigung einzuklagen, wenn deutsche Unternehmen ihre Menschenrechte im Ausland missachten;
- die Vergabe öffentlicher Aufträge und von Außenwirtschafsförderung nur zulassen, wenn Unternehmen ihrer menschenrechtlichen Verantwortung gerecht werden.

| Vor- und Zuname | Straße, Hausnummer | PLZ, Wohnort | Email (falls vorhanden) | Ja, ich möchte weiter informiert werden | Datum, Unterschrift |
|-----------------|-----------------------|--------------|----------------------------|---|---------------------|
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |

Bitte senden Sie uns die unterschriebene Liste bis spätestens 20.07.2016 zu.

Datenschutzerklärung

Ihre Daten werden ausschließlich zum Zweck dieser Unterschriftenaktion verwendet.

Die Angabe der Mailadresse ist freiwillig. Wenn Sie oben "Ja" angekreuzt haben, werden wir Sie per Mail oder Post über den Fortgang dieser und ähnlicher Aktionen informieren. Ihre Daten werden nicht an Dritte weiter gegeben und können auf Wunsch von Ihnen auch wieder gelöscht werden.